



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

DAFTAR PUSTAKA

Sumber Buku :

- Baghi, Felix (ed.)(2012). *Pluralisme, Demokrasi dan Toleransi*. Maumere : Ledalero.
- Bungin, Burhan (2009). *Sosiologi Komunikasi – Teori, Paradigma, dan Diskursus Teknologi Komunikasi di Masyarakat*. (Jakarta : Kencana).
- Eriyanto (2002). *Analisis Framing Konstruksi, Ideologi dan Politik Media*. Yogyakarta : LkiS Yogyakarta.
- Ishwara, Luwi (2007). *Catatan-Catatan Jurnalisme Dasar*. Jakarta : Penerbit Buku Kompas
- Kriyantono, Rachmat (2006). *Teknik Praktis Riset Komunikasi*. Jakarta : Kencana
- Marsudi, H Subandi AL (2001). *Pancasila dan UUD 1945 dalam Paradigma Reformasi*. Jakarta : PT RajaGrafindo Persada.
- Moleong, Lexy J (2010). *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Bandung : PT REMAJA ROSDAKARYA.
- Mujani, Saiful (2007). *Muslim Demokrat : Islam, Budaya Demokrasi, dan Partisipasi Politik di Indonesia Pasca Orde baru*. Jakarta : Gramedia Pustaka Utama.
- Raco, J.R. (2010). *Metode Penelitian Kualitatif – Jenis, Karakteristik, dan Keunggulannya*. Jakarta : PT Grasindo.
- Rakhmat, Jallaludin (2000). *Metode Penelitian Komunikasi*. Bandung : PT Remaja Rosdakarya.
- Sangadji, Etta Mamang dan Sopiah (2010). *Metodologi Penelitian – Pendekatan Praktis dalam Penelitian*. Yogyakarta : Penerbit ANDI.
- Sobur, Alex (2006). *Analisis Teks Media*. Bandung : PT Remaja Rosdakarya.
- Sularto, St (ed.) (2001). *Humanisme dan Kebebasan Pers*. Jakarta : Penerbit Buku Kompas.
- Suranto, Hanif dan P. Bambang Wisudo (ed.) (2010). *Wajah Agama di Media – Kumpulan Karya Jurnalistik Peserta Fellowship Peliputan Agama Berperspektif Pluralisme*. Jakarta : LSPP.
- Suyanto, Bagong dan Sutinah (ed.) (2011). *Metode Penelitian Sosial : Berbagai Alternatif Pendekatan*. Jakarta : Kencana

Syahputra, Iswandi (2006). *Jurnalisme Damai; Meretas Ideologi Peliputan di Area Konflik*. Yogyakarta: Kelompok Pilar Media

Sumber Koran

Desyani, Anggita. "Dukungan untuk Lurah Susan Mengalir", *Koran Tempo*, 24 Agustus 2013. Desya ni, Anggita. "Wajah Baru Isi Jabatan Lurah dan Camat Jakarta", *Koran Tempo*, 28 Juni 2013, hlm.A4.

Nasional, "Lelang Jabatan: DPRD Berharap Peserta dari DKI", *Kompas*, 3 Februari 2013, hlm.2.

Nasional, "Dana Lelang Jabatan Diambil dari APBD", *Kompas*, 14 Maret 2013, hlm,24.

Nasional, "Uji Kompetensi Dimulai", *Kompas*, 28 April 2013, hlm.2.

Nasional, "Lelang Jabatan Akan Tepis Praktik Nepotisme", *Kompas*. 1 Agustus 2013. hlm.24.

Nasional, "Pencopotan Pejabat Sesuai Kompetensi", *Kompas*, 29 Agustus 2013. hlm.28.

Perdana, M. Andi. "Jokowi-Ahok Tak Gubris Penolak Lurah Susan", *Koran Tempo*, 27 Agustus 2013, hlm.A4.

Perdana, M. Andi. "Warga Tanggapi Dingin Ajakan Menolak Lurah Susan", *Koran Tempo*, 28 Agustus 2013, hlm.A4.

Perdana, M.Andi. "Penggembira Demo Lurah Susan", *Koran Tempo*, 29 Agustus 2013, hlm.A4.

Tirta, Ilham. "Lurah Susan Minta Diberi Kesempatan Bekerja", *Koran Tempo*, 26 September 2013, hlm.C2)

Sumber Internet :

Anggriawan, Fiddy. "Provokator Demo Tolak Lurah Susan Warga Tangerang", 16 Oktober 2013

(<http://jakarta.okezone.com/read/2013/10/16/500/882274/provokator-demo-tolak-lurah-susan-warga-tangerang>)

Belarminus Robertus. "FPI : Menolak Lurah Susan Harga Mati", 26 Oktober 2013

(<http://megapolitan.kompas.com/read/2013/10/26/1937287/.FPI.Menolak.Lurah.Susan.Harga.Mati>)

Fitirana, Adea. “Pemimpin Nonmuslim, Bolehkah?”, 16 Oktober 2012
 (<http://www.lpminstitut.com/2012/10/pemimpin-nonmuslim-bolehkah.html?m=1>)

Harahap, Lia. “5 Alasan lucu warga Lenteng Agung demo Lurah Susan”, 26 September 2013
<http://m.merdeka.com/jakarta/5-alasan-lucu-warga-lenteng-agung-demo-lurah-susan.html>

Kriskayuda, Bustiana. “Jurnalisme Damai Dalam Berita Konflik Pemain Timnas Indonesia dan Wim Rijsbergen Pada Koran Harian Suara Merdeka”. Jurnal undip
ejournal.undip.ac.id/index.php/interaksi/article/.../405

Perdana, M. Andi. “Penolak Lurah Lenteng Agung Ancam Demo Balai Kota”, 23 Agustus 2013 (<http://www.tempo.co/read/news/2013/08/23/083506813/Penolak-Lurah-Lenteng-Agung-Ancam-Demo-Balai-Kota>)

Perdana, M. Andi. “Ini Agenda Aksi FPI Menolak Lurah Susan”, 27 Oktober 2013
 (<http://www.tempo.co/read/news/2013/10/27/083525102/Ini-Agenda-Aksi-FPI-Menolak-Lurah-Susan>)

Rihard, “Warga Lenteng Agung Tolak FPI Terkait Lurah Susan”, 30 oktober 2013
 (<http://radaronline.co.id/2013/10/30/warga-lenteng-agung-tolak-fpi-terkait-lurah-susan/>)

“Indonesia: Religious Minorities Targets of Rising Violence”, 28 Februari 2013
<http://www.hrw.org/news/2013/02/28/indonesia-religious-minorities-targets-rising-violence>

“Lurah Susan di Era Jakarta Baru”, 2 Oktober 2013
 (<http://megapolitan.kompas.com/read/2013/10/02/1914385/Lurah.Susan.di.Era.Jakarta.Baru>)

“Tokoh Demo Tolak Lurah Susan Asal Ciputat”, 16 Oktober 2013.
 (<http://wartakota.tribunnews.com/2013/10/16/tokoh-demo-tolak-lurah-susan-asal-ciputat>)

http://berkas.dpr.go.id/pengkajian/files/info_singkat/Info%20Singkat-V-9-I-P3DI-Mei-2013-38.pdf